
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

Ata de Reunião

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO
DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 09 DE MARÇO DE 2023
No dia 09 de março de 2023, nesta cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Subprefeitura de Perus e
Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a Reunião Ordinária Conselho
Participativo Municipal Distrito Perus e Anhanguera.

Par9cipação presencial de quatro  conselheiros plenos: Juliana De Souza Gomes; Paulo Robert Da Silva;
Thaline Nunes Rocha; José Ricardo de Paula

Participação presencial de uma conselheira suplente: Maria Alice Fagundes.

Par9cipação de autoridades: Eric Augusto (Assessor - SMC); Rubson Rios (Interlocutor -Subprefeitura
Perus Anhanguera); Almir S. Matos (Assessor CET); João Lindolfo Filho (Assessor - SPTrans);

Deu-se início à reunião ordinária com as seguintes pautas:

1. Devolutiva da Subprefeita em relação ao cronograma de demarcação de faixas no território;
Apoio às ações da UVIS diante do enfrentamento das doenças epidêmicas Chikungunya,
dengue e zika; UBS Recanto dos Humildes;
2. Questionamentos a secretaria da educação referente às obras nas CEI e EMEF;
3. SPTRANS - cobertura do ponto de ônibus;
4. CET - atualização das placas de sinalização dos equipamentos de saúde, marcação de faixas e
demarcação de ruas após recapeamento;
5. Casa de Cultura Perus e Anhanguera processo participativo com coletivos;
6. Sala de leitura Anhanguera;
7. Iniciar discussão do regulamento interno;

Segue as articulações:

Informes: evento para pessoas de deficiências e idosos, no CEU Paulistano, 11 março, 09h-15h

1. Devolu9va da Subprefeita em relação ao cronograma de demarcação de faixas no território; Apoio às
ações da UVIS diante do enfrentamento das doenças epidêmicas Chikungunya, dengue e zika; UBS
Recanto dos Humildes: A subprefeita Luciana não par9cipou da reunião, jus9ficando a ausência por
mo9vos de saúde. Transferir a pauta para a próxima reunião. O interlocutor faz atualizações sobre
Unidade Básica de Saúde Recanto dos Humildes, que foi feita uma vistoria técnica no local;

2 . CET - atualização das placas de sinalização dos equipamentos de saúde, marcação de faixas e
demarcação de ruas após recapeamento: O representante Almir explica que as vias Leopoldo Passos Lima
e Alves de Magalhães estão no lote da Sabesp, publicada a parceira em junho de 2022, Almir falou com
um representante da Sabesp, no dia 28 de fevereiro, e recebeu a informação que a empresa que faz a
sinalização rompeu o contrato e entrou na jus9ça e por isso está tudo parado. Não será feito até que
uma nova empresa seja contratada. Almir pediu para fazer o levantamento para saber quais são as vias
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que estão sob responsabilidade da Sabesp. O munícipe Dede Ferreira intervém e diz que a população
está correndo risco, não existe uma medida provisória, a CET que tem que cobrar da SABESP, a CET é
uma prestadora de serviço para outras empresas. Para o conselheiro Paulo Robert, diz que houveram
mudanças no território, como o pronto socorro e UPA, que não foram sinalizadas. A munícipe Cida, diz
que a mudança de mão realizada na Rua vitorioso, não está bem sinalizada, e que não foi informada a
população. O Interlocutor diz que o pedido chegou até a subprefeitura por um abaixo-assinado através
de 60 assinaturas, pedido de mudança de mão precisa de um pedido, Almir fala que nas primeiras
semanas é preciso ter um período de adaptação para a população.

Encaminhamento: Solicitar a CET placas de sinalização a CET através de oQcios, a secretaria pode abrir o
chamado para pedir isso através do SEI.

3. SPTRANS - cobertura do ponto de ônibus: O representante João explica que o munícipe u9liza 156, e a
comunidade organizada tem acesso a assessoria de ar9culações. Sobre o ponto de ônibus provisório na
praça Inácio Dias, diz que o ponto foi transferido por causa da obra, e não jus9fica gastar dinheiro
público para fazer a cobertura.

Paulo Robert coloca que a obra tem um custo de 130 milhões de reais, e que é um ponto importante
para região que está sofrendo com a falta de estrutura, mesmo que sendo provisório. 

João coloca que segundo as normas, as calçadas dos pontos de abrigo precisam ter no mínimo ter 2.5m x
6m, e que a sugestão de solicitação deve ser feita por escrito e contestada com riquezas de detalhe.

Encaminhamento: Fazer um pedido de levantamento de pontos principais (sptrans) e pareônibus (CET);
ponto de embarque.

4. Casa de Cultura Perus e Anhanguera processo participativo com coletivos:
Presença do Assessor da Aline Torres, Eric Augusto, diz que está acompanhando o processo da Casa de
Cultura Perus e que existe um projeto vindo da Câmara de Vereadores, para que receba o nome de Casa
de Cultura Marília Mendonça. 

A subprefeitura indicou um espaço que poderia receber o equipamento, a secretaria fez a visita
após as depredações que aconteceram no imóvel, localizado na Rua Joaquim Antônio Arruda, 74, a
secretaria fez uma solicitação de sessão de posse da área, que hoje está sob a posse da Subprefeitura de
Perus. O munícipe Dede, aponta que hoje existem dois lugares no território que são negligenciados pela
secretaria: a Casa do Hip Hop e a Ocupação Canhoba.

Eric con9nua relatando que quando fez a visita no lugar a casa estava extremamente deteriorada e que
não haveria verba dentro da secretaria para realizar uma reforma, dessa forma, foram em busca do
vereador Paulo Frange, que estava engajado politicamente na causa. 

Eric coloca que a secretaria de cultura tem interesse em estar na território, o munícipe Dede ques9ona
qual avaliação foi feita pela secretaria quanto a infraestrutura do espaço, uma vez que o equipamento
demande questões arquitetônicas para que as a9vidades ocorram, como salas de ensaio, estrutura
técnica para receber ar9stas e espetáculos, e con9nua dizendo que o processo não foi par9cipa9vo, que
existem cole9vos que lutam pela casa de cultura há mais de 20 anos, e que em nenhum momento houve
consulta sobre o tema, inclusive sobre a escolha do nome, e conclui afirmando que não são contra a
implantação do equipamento, mas querem um equipamento completo com a infraestrutura e programa
adequado ao seu uso.
Eric responde que a secretaria conclui que o espaço é realmente pequeno, e que as análises técnicas
serão feitas, e ques9ona a todos se conhecem algum outro lugar público que seria adequado para
implantação do equipamento.

Encaminhamentos: Fazer uma reunião com todos os envolvidos - Vereador Paulo Frange,Subprefeita
Luciana, Secretaria de Cultura Aline Torres, cole9vos da região entre eles Quilombaque e Rede Cultural
Anhanguera, e o CPM

Sem mais nada a tratar, eu Thaline Nunes Rocha, lavro esta ATA, dia 09 de março de 2023, às 19h.

Juliana de Souza Gomes 
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Coordenadora

Thaline Nunes Rocha
Secretária

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 05/05/2023, às 15:38.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 082716336 e o código CRC E9652620.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 082716336
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